

## Radwander-Meeting 2011: Die neue Radwandersaison kann kommen

Auf dem traditionellen Radwander-Meeting 2011 am 15. Januar im Sportheim Bordesholm resümierte Fachwart Peter Kyrieleis vor rd. 100 Radwanderfahrerinnen und Radwanderfahrer nicht nur das vergangene Jahr sondern gab auch eine Vorschau auf die Verbandsaktivitäten bei den Radwanderern in der kommenden Saison.

Zunächst eröffnete er aber erst einmal, Dank der großzügigen Spenden an Kuchen und Torten von den Anwesenden, die Kaffeetafel. Nach dem die ersten Gedanken nach der Winterpause ausgetauscht waren, begann Peter Kyrieleis mit seiner Präsentation.



Er startete mit den Resultaten der vergangenen Saison. Nachdem die Platzierungen der Bundeswertung 2010 bekanntgegeben

wurden (siehe [breitensport.rad-net.de/modules.php?name=html&f=web/breitensport-info-radwandern.htm](http://breitensport.rad-net.de/modules.php?name=html&f=web/breitensport-info-radwandern.htm)), standen die Ergebnisse der

Sonderausschreibung 2010 „Flüsse – Bäche - Auen“ auf dem Programm. Alle 81 Ziele fuhren diesmal 4 Radler an. Es waren Renate und Manfred Sbosny von der Post SV Heide sowie Willi Meier und Michael Ulrich von der RG Kiel. Seit 2002 haben Renate und Manfred zum achten Mal und Willi und Michael zum vierten Mal alle Ziele angefahren.

Im Anschluss wurde das Gesamtergebnis der abgelegten Deutschen Radsportabzeichen bekanntgegeben.

Es wurden bei den Erwachsenen 53 Mal die Bedingungen für Gold, 10 Mal für Silber und 3 Mal für Bronze erfüllt.

Nachdem Peter Kyrieleis einige Bilder der vergangenen Saison vorführte, standen die Ergebnisse der Wettbewerbe Radwanderverein, Radwanderfahrerinnen und Radwanderfahrer des Jahres 2010 auf dem Programm.

Peter Kyrieleis teilte mit, dass es bei den Auswertungen wieder sehr spannend war und auch im Ergebnis überraschend.



### Beim Radwanderverein des Jahres 2010

ergaben sich folgende Platzierungen:

- |                 |                         |                |
|-----------------|-------------------------|----------------|
| <b>1. Platz</b> | <b>RG Kiel</b>          |                |
|                 |                         | 876,13 Punkten |
| <b>2. Platz</b> | <b>TSV Schwarzenbek</b> | 838,24 Punkten |
| <b>3. Platz</b> | <b>TSV Grömitz</b>      | 826,13 Punkten |

**Bei der Radwanderfahrerin des Jahres 2010** ergaben sich folgende Platzierungen:

- 1. Platz Ursula Schuldt RG Kiel** 1.225,05 Punkten
- 2. Platz Karin Schweitzer TSV Schwarzenbek** 1.175,03 Punkten
- 3. Platz Bettina Fink TSV Schwarzenbek** 1.150,04 Punkten



**Bei dem Radwanderfahrer des Jahres 2010** ergaben sich folgende Platzierungen:

- 1. Platz Heinz Albrecht RG Kiel** 1.225,05 Punkten
- 2. Platz Lutz Grimm RG Kiel** 1.200,06 Punkten
- 3. Platz Heiko Brehmer RG Kiel** 1.150,05 Punkten



Die Platzierungen zeigen, dass mit entsprechender Beteiligung am Verbandsgeschehen jeder auf das sogenannte „Treppechen“ kommen kann.

In diesem Zusammenhang bedankte sich Peter Kyrieleis bei der Dampf Touristik (2 Gutscheine für ein Wochenende in Dampf), Neubauer Reisen GmbH aus Flensburg (1 Reisegutschein), beim Hotel Consul aus Kiel (Hotel-Gutschein für eine Übernachtung) und beim Bielefelder Verlag (3 Gutscheine für die Zeitschrift Aktiv Radfahren) für die gestifteten Preise.

Nach einem Bildervortrag über eine Radwanderung in New York von Reinhard Bendfeldt stellte Peter Kyrieleis die Höhepunkte der Radwandersaison 2011 vor. Neben den Einladungsfahrten nach Schleswig, Oeversee, Bad Oldesloe und Schwarzenbek, steht diesmal ein weiteres Highlight auf dem Programm.

Das diesjährige **Anradeln 2011** (Bike On) findet am **01.05.2011** in Neustadt, zum ersten Mal mit einem **Radler-Gottesdienst**, statt.

Auch finden natürlich wieder folgende Wettbewerbe des Verbandes für Radwanderer statt:

- Ø Sonderausschreibung 2011 „Camping-Plätze in SH“
- Ø Radwanderverein des Jahres
- Ø Radwanderfahrerin und Radwanderfahrer des Jahres

Alle Ergebnisse 2010 und die geplanten Vorhaben 2011 können unter [www.radsport-sh.de](http://www.radsport-sh.de) der Rubrik Radwandern nachgelesen werden.

Nach einem gemütlichen Nachmittag, interessanten Gesprächen und vielen Informationen führen alle zufrieden nach Hause und freuen sich auf die neue Radwander-Saison 2011, mit dem „besonderen“ Anradeln am 1. Mai in Neustadt.

Peter Kyrieleis

Freitag, 29. Januar 2010